

HERZLICHEN DANK

Wir danken allen, die sich in der Zeit des Abschieds von

Werner Meier

mit uns verbunden fühlten und uns ihre Anteilnahme in so liebevoller Weise spüren liessen.

Die vielen Umarmungen, Karten, Blumen, Spenden wie auch die grosse Teilnahme an der Abschiedsfeier haben uns tief berührt; herzlichen Dank. Danken möchten wir aber auch Pfarrerin Britta Schönberger, Ueli Bosshard, dem Männerchor Frohsinn Rafz und Organist Urs Wittwer für die feierliche Gestaltung des Trauergottesdienstes.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren.

Rafz, im November 2019

Die Trauerfamilie